

# Los clubes deportivos reclaman ayudas específicas ante la subida de la luz y el gas

Acedyr Asturias recuerda que las subvenciones creadas por el Principado «no son aplicables a nuestras entidades» y pide reunirse con la consejera Berta Piñán

MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. Acedyr Asturias (Asociación de Clubes y Entidades Deportivas y Recreativas) mantuvo ayer una reunión de trabajo, en las instalaciones del Grupo Covadonga, en la que se decidió solicitar esta semana una reunión con Berta Piñán, consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo, para «dar continuidad a la reunión que tuvimos con el presidente del Principado, Adrián Barbón, en la que se comprometió a establecer unas líneas de ayuda específicas para las entidades deportivas».

Según explicaron desde la asociación, las ayudas que el Gobierno regional ha puesto en marcha para paliar los efectos de los elevados costes por la subida de los productos energéticos «no son aplicables a entidades como las nuestras. La intención es retomar el compromiso adquirido por el presidente del Principado».



Senén Merino, José Ramón Rodríguez, Tito Cueto-Felgueroso, Alfredo Alegría, José Enrique Plaza, Mario Vigil, Antonio Corripio, Gerardo González y José Manuel Granda, a la entrada del Grupo Covadonga. JOSÉ SIMAL

En la reunión de ayer participó por primera vez el presidente de la Atlético Avilesina, Gerardo González, que se ha incorporado este mes a la asociación. Además, estuvieron los presidentes del Centro Asturiano de Oviedo, Club Hípico Astur, Club Natación Santa Olaya, Real Club Astur de Regatas, Real Club de Tenis de Avilés, Real Club de Tenis de Gijón, Real Club de Golf de Castiello y Real Grupo de Cultura Covadonga. A la

cita no pudieron acudir el Real Club de Tenis de Oviedo y el Club de Campo La Fresneda. La suma total de los socios de estas once

**Se acaba de incorporar a la asociación la Atlético Avilesina y entre los once clubes suman el 10% de la población asturiana**

entidades representan el 10% de la población asturiana. Sabedores del peso que tienen en la región, los presidentes de los clubes decidieron también elaborar una relación de peticiones o necesidades presentes y futuras de las entidades para entregarlas a las formaciones políticas que vayan a concurrir a las próximas elecciones regionales. «Les trasladaremos los puntos que consideramos más necesarios para los

clubes y valoraremos de forma positiva a los partidos políticos que se interesen», apuntaron desde la asociación.

## Congreso del Deporte

Por otro lado, Acedyr Asturias sigue trabajando en la organización del Congreso del Deporte. Aún no está fijada la fecha, pero se prevé que sea durante el segundo semestre del próximo año. Trabaja conjuntamente con la Universidad de Oviedo para confeccionar el contenido, los ponentes y las fechas, pero «el objetivo es que coincida con la primera promoción del grado de Deporte».

Esta asociación quedó conformada en febrero pasado y nació para que los clubes tuvieran una voz única y formar un frente común para plantear sus reivindicaciones ante las administraciones. Y es que los clubes deportivos asturianos se sintieron especialmente discriminados con motivo de las medidas sanitarias dictadas por el Principado durante la pandemia y con las ayudas establecidas para mitigar el impacto de la covid.

Los clubes realizan reuniones periódicas para abordar estos asuntos y las próximas tendrán lugar en Oviedo y Avilés. La intención es que ninguna de las entidades tenga una prevalencia sobre las demás y que la asociación funcione como un bloque para defender sus derechos ante las administraciones y promover sus intereses, como la creación de una plataforma de compras que les haga más competitivos.

## Los vecinos de Veriña apuestan por una nueva área de igualdad en su asociación

Fomentarán el trabajo colaborativo y la participación de hombres y mujeres «para seguir luchando» contra la discriminación

DÁMARIS FERNÁNDEZ

GIJÓN. Igualdad y equidad, dos

términos que se escuchan mucho en la actualidad y por los que las personas luchan y se manifiestan. Es el caso de la Asociación de Vecinos de Veriña, que ha inaugurado su área de igualdad recientemente. Ángela Vera, responsable de esta nueva sección, asegura que empieza «con muchas ganas de luchar» porque para ella es un reto muy importante. Buscan promover el trabajo colaborativo y la participación conjunta de hombres y mujeres para fomentar la igualdad: «Esto es para todo el mundo», insiste Vera, «no solo para mujeres».

Se ha pasado del área de la mujer al área de igualdad, aprobada tras una asamblea popular. Con esta nueva sección persiguen también afianzar el papel de la mujer en la historia del asociacionismo gijonés: «Reconocemos toda la lucha y la labor que han realizado durante todos estos años las mujeres para conseguir los derechos que ahora tenemos». Derechos que quieren que se vean reforzados con la ayuda y el apo-



Reunión de la asociación de vecinos de Veriña en la nueva área de igualdad. JUAN CARLOS TUERO

yo de todos los miembros de la asociación.

### Actividades

Todos los públicos son bienvenidos a participar en esta nueva área. Aún no hay ninguna actividad propuesta porque «esta sección se acaba de aprobar». No obstante, están trabajando en la programación y la responsable

cuenta que «estamos pendientes de recibir subvenciones» para saber qué pueden hacer y qué no. Se muestra ilusionada con este nuevo proyecto porque «las votaciones han sido buenas» y asegura que «comenzaremos a rodar en breves».

Otro de los objetivos principales que se persiguen desde esta nueva área es romper con la ex-

clusión de todos los colectivos, especialmente, con los de las mujeres, dado que hay ciertos grupos que están más marginados. Con el nacimiento de esta nueva sección quieren servir de ejemplo a otras asociaciones vecinales de Gijón para que ellos también se lancen y fomenten «la igualdad efectiva y real entre hombres y mujeres».

### LÁCTEOS AVILES, S.A.

Se convoca a los Señores Accionistas a la Junta General Ordinaria que se celebrará en el domicilio social, en Avilés, calle Conde de Guadalupe, s/n., en primera convocatoria, el día 26 de agosto de 2022, viernes, a las 20.00 horas y, en su caso, en segunda convocatoria, al día siguiente, a la misma hora y lugar, con el siguiente

**ORDEN DEL DÍA:**

1. Examen y aprobación de las Cuentas Anuales, así como de la propuesta de aplicación del resultado. Todo ello referido al ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2021.
2. Aprobación de la gestión social.
3. Nombramiento de auditor.
4. Retribución del Administrador.
5. Ruegos y preguntas.
6. Redacción, lectura y aprobación del acta.

Queda a disposición de los Señores Accionistas desde esta convocatoria, la documentación referenciada en el punto 1. sometida a la aprobación de la Junta, así como el Informe de gestión, quedando facultados para examinar la referida documentación en el domicilio social y para obtener de la sociedad la entrega o envío inmediato y gratuito de la misma.

Avilés, 12 de julio de 2022  
Fdo. Roberto Riera Molas, Administrador Único